
TOTARY CLUB DE PONTOISE

COMPÎE RENDU DE LA REUNION DU 28/09/93

Président : Jean MICHAU

Absents excusés I Mtche] MELE, Jean WEBER.

Vlslle du Gouverneur Denis TROTTMANN

Cet évènenent dan6 Dotre Club s 'es! caractér isé par une
forte part ic lpaLion des meûbres eN des épouses.
Denis TRoTTMANN avait préalablement rencontré notre
Président.  Ie Conité restreint dea Past-Présldents et les
responsables des comnlssions qui 1ui ont exposé leurs
projets respect i fs pou! '  cette année rotar ienne à Pontoise.

A cette occasion et égalemen! Iors de 6on inbervenl ion au
terme du repas, le Couverneur nous a rappefé un certain
nonbre de 6es préoccupaLions et ses objeclifs notanment en
faveur de Ia jeunesse :

-  Infornal ion et prépsraLion à l" 'entrée dans 1â vie
professionnel le

' La Fondation Rotary que notre Cfub a un quelque
peu oubl1ée,

- Créat ion ou parrainage des Clubs Rotaract,
fnteract et  rêal isat ion d'act ions en comrnun.

- Les aide6 aux handicapés el  lut te contre la
drogue et ]e sida

- Réal isat ioù et opérat ions conjointes avec 1es
Clubs Contact,

Le Oouverneur souhaite vivernent nous retrouver nonrbreux Ie
26 Mars prochain pour Ia conférence alu District au Pâ1ais
des Congrès à Ver6ailles.
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11 nou6 denande de ne pas oublier que cetle €lnnée
rotarlenne nous donne 1e bénéfice d'un Pré61dent
International francophone, Robert BARTH, Nous aurons 6a
vislte le 20 Avril prochain et bien entendu une forte
nobi.ltsatton s'inpose pour cette occaaion.

En ce qui concerne le Club de Pontoise, i f  constate avec
satlsfactlon une bonne structure du programne qui lul a é!é
prêsenté el insisle sur 1a nécesslté de développer lrAction
Iirternationale.

11 nouE a rappelé que notre club est uû des plus anciens du
District et, pourquol pas, un jour .,. un Couverateur
pontoiaien !

Les objecti fs du Rolary onN
nécesÊité de faire évoluer
qualibé entre se6 membres
géné.al.

également été évoqués avec la
des relatlons personnelle6 de
pour mieux servir f intérêt

Notre Présldent Jean Michau a pris Ia parofe pour confirner
la décislon d' inclure la fondation Botary dans notre
programDe et .. .  noire budget prévlsionnel.
11 nous inclte enfln à renforcer 1a bonne amblance du
c1ub.

A ce titre, il senble que les choses soient bien engagées
câr la visite de notfe Gouverneur et de son épouse a pernis
une soirée particulièrement agréable.

l4ichel LALANNE


